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                新しい竜北中学校の伝統の始まり 

 

 ４月から３カ月が過ぎ、３学年の宿泊学習が無事に終了しました。ここまでは順調にいろいろな行事が実施

できています。この３年間は、多くの規制があり、そのために行事が中止になったり、縮小されたり、廃止に

なったりすることがありました。今、学校ではその行事などについて３年前とそっくりそのままに戻すのか、

縮小したままにするのかという議論がされています。例えば、体育大会は、縮小されていたとはいえ、競技種

目などは通常に行われていたので、神舞やソーラン節の演技を学年単位で実施するのか、３学年全部で実施す

るのかということが話題となっています。文化祭では、以前行われていた合唱コンクールや有志発表などは、

この３年間全く行えませんでした。竜北中に赴任して４年目以内の先生たちは、コロナ禍前の竜北中の文化祭

をイメージできないし、生徒も同様です。そのため、文化祭については、以前のようにそっくりそのまま戻す

という意見もありますが、徐々に変えていった方がよいとの意見も出されます。文化祭については、以前の形

ではなく、１から考えて、竜北中「シン文化祭」を作っていくということも考えられます。 

ただ、行事をもとに戻すのではなく、新しい竜北中の伝統を自分たちで作っていくんだという強い気概をも

ち、力をあわせて確実な一歩を進めていきたいです。それこそが校訓「錬磨・創造」の体現だと思います。頑

張っていきましょう。 

 

 

 

 

 

○ 愛知県旭高原自然の家で、学年として成長した２日間でした。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○３年川﨑さんが発表しました。   ○多くの参加者がありました。 ○生徒会を中心に頑張りました。  

 

 

 

                                                                       

 

 

 

 

給食の欠食届について 

  新型コロナウイルス感染症が５類に移行し、本校では感染も落ち着いている状態です。しかし、いつ

また猛威を振るうか分かりません。新型コロナウイルス感染症やご家庭の事情等で、長期間にわたって

給食を欠食する場合、保護者の方から担任に伝えてください。その旨を受けて知立市給食センターとの

手続きを進めてまいります。欠食の希望がある場合は、期間が分かり次第、担任にお伝えください。 

知立市ｸﾘｰﾝｻﾝﾃﾞｰ 6.25 少年の主張大会 6.17 

 

 

授業参観・人権集会

6.22 

 

学年レクリエーション キャンプファイヤー 

２年生 林間学校 ５月 31 日(水)～６月１日(木) 

ウォークラリー 


